



www.mg.co.id

Kulusevski Belajar dari Allegri

TURIN (IM) - Juventus kembali memilih Massimiliano Allegri sebagai pelatih baru. Dejan Kulusevski mengaku senang, pasalnya sudah mendapat banyak hal dari pelatih 53 tahun itu.

Bianconeri memakai jasa Allegri sampai 2025 setelah memecat Andrea Pirlo. Ini menjadi periode kedua Allegri setelah sempat menangani klub asal Turin tersebut pada periode 2014-2019.

Allegri merupakan sosok pelatih baru dalam perjalanan karier sepakbola Kulusevski. Dia langsung menjadi starter dalam laga uji coba Juventus melawan Monza.

Mantan pemain Atalanta itu tak menyayangkan kesempatan. Kulusevski menyumbang satu gol dalam kemenangan Juventus dan kemudian bicar terkait dampak dari kehadiran Allegri.

"Saya belajar banyak dari Allegri. Di atas segalanya, saya belajar pada level bertahan, setiap hari saya belajar," kata Dejan Kulusevski.

Dejan Kulusevski, Pemain Juventus

Gavi, Pemain Ajaib Barcelona

BARCELONA (IM) - Barcelona tak pernah kekurangan pemain potensial. Kini tim Katalan itu memiliki pemain muda yang disebut-sebut punya masa depan yang cerah. Pemain yang dimaksud adalah Pablo Martin Paez Gavira alias Gavi namanya.

Gavi menjadi salah satu pemain muda yang dibawa Barcelona ke masa pramusim kali ini. Bocah usianya masih 16 tahun. Dari tiga laga uji coba Barcelona, yakni melawan Gimnastic, Girona, dan terakhir VfB Stuttgart, Gavi selalu dimainkan.

Saat melawan Gimnastic dan Girona, Gavi cuma menjadi cadangan. Sampai akhirnya di laga melawan Stuttgart, Minggu (1/8) dinihari, ia main sejak menit pertama.

Bermain sebagai gelandang, Gavi dinilai punya gaya permainan yang mirip dengan Andres Iniesta. Ketenganannya dalam mengontrol bola menjadi andalannya. Gavi sendiri dinilai memang punya kualitas untuk mengubah arah permainan timnya. Hal itu yang membuatnya spesial.

"Dia sangat berbakat secara teknis. Dia mampu mengubah apa yang akan dia lakukan dalam sepersepuluh detik, dan berimprovisasi dalam situasi permainan apa pun. Sangat sulit untuk menemukan pemain dengan kemampuan ini, dan dengan kecepatan eksekusi seperti ini," kata Franc Artiga, salah satu mantan pelatih Gavi di La Masia, kepada Goal baru-baru ini.

Barcelona masih punya dua laga pramusim lagi. Pertama melawan RB Salzburg, sebelum terakhir melawan Juventus di Piala Joan Gamper. Patut ditunggu apakah dia terus memperlihatkan kemampuan sehingga bisa tembus tim senior musim ini.

Semuanya tergantung penilaian Ronald Koeman, sang pelatih. ● vit



Laga Arsenal kontra Chelsea yang dimenangkan Chelsea.

Chelsea Lebih Pede Tatap Musim Baru

"Saya rasa ini adalah tes yang bagus sebab sangat mengandalkan fisik. Kami mendapat hasil oke dan itu bisa untuk momentum dan menjaga semangat," kata Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Chelsea menatap musim 2021/2022 dengan optimisme yang tinggi. Selain punya modal sebagai juara Liga Champions, The Blues juga serius dalam persiapan.

Sejauh ini, Chelsea baru melakukan dua pertandingan uji coba dan keduanya mampu diraih dengan kemenangan. Pertama saat menang 2-1 atas Bournemouth dan teranyar, ketika menghajar The Gunners 2-1.

Dalam laga uji coba yang berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (1/8) malam WIB, Tim London Biru tampil dominan dengan 17 tembakan (5 on target), serta penguasaan

bola mencapai 56 persen. Adapun Arsenal melakukan 14 kali tendangan percobaan (5 on target).

Chelsea berhasil mencetak angka lebih dulu di menit ke-27 melalui gol Kai Havertz. Kedudukan 1-0 untuk juara Liga Champions 2021 ini bertahan hingga turun minum.

Arsenal mencetak gol penyeimbang pada menit ke-69. Granit Xhaka membobol gawang Chelsea via bola tandukannya, usai memanfaatkan umpan sepak pojok. Namun Chelsea kembali unggul tiga menit berselang berkat gol tembakan Tammy Abraham.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel, mengaku cukup puas

dengan performa Hakim Ziyech dan kolega. "Secara keseluruhan, saya puas. Tentu saja, melawan tim seperti Arsenal, anda kerepotan menghadapi kualitas dan kecepatan mereka. Itu normal. Saya senang dengan penampilan babak pertama. Kami menguasai paruh pertama dengan sepatutnya, bahkan kami bisa saja mencetak gol kedua dan ketiga. Babak kedua agak sedikit lar dan naik turun. Kami kehilangan banyak kesempatan, tapi juga mendapat peluang besar untuk dapat menjauh 2-0," kata Tuchel, dilansir dari Football London.

Meski demikian, Tuchel menilai Chelsea masih banyak menyia-nyaiakan kesempatan, khususnya di babak pertama. Padahal, The Blues diakuinya bisa mencetak gol lebih banyak ke gawang Arsenal.

"Pada akhirnya, saya rasa ini adalah tes yang bagus sebab ini sangat mengandalkan fisik. Kami mendapat hasil oke dan itu bisa untuk momentum dan menjaga semangat baik. Kami ingin tahu lagi tentang tim

Hanya saja, masih perlu pembenahan secara keseluruhan. Tapi saya optimis menyambut musim baru," kata Tuchel.

Namun bagi Tammy Abraham, kemenangan itu sebagai bukti bahwa mereka siap menghadapi yang baru. Liga Inggris 2021-2022 akan segera dimulai pada Sabtu 14 Agustus 2021. Hal itu menandakan para klub-klub Inggris hanya memiliki beberapa pekan lagi sebelum beraksi kembali di kompetisi tersebut.

Laga-laga pramusim pun dilakukan untuk melihat seberapa jauh perkembangan tim untuk menyambut musim yang baru. Untuk Chelsea, laga uji coba pramusim mereka berjalan dengan sempurna. Ia merasa The Blues bisa semakin kuat lagi karena masih ada sejumlah pemain yang belum bergabung.

"Ini benar-benar (laga Arsenal vs Chelsea) melegakan. Para pemain sudah bekerja keras dalam latihan dan itu tentu untuk bisa meraih hasil yang baik. Kami kini sudah

siap untuk menyambut musim yang baru. Kami masih ada waktu (untuk mempersiapkan tim lebih baik lagi). Masih ada pemain yang akan segera kembali. Jadi, saya rasa kami akan siap," kata Abraham dikutip dari Football London.

Abraham yang bermain di babak kedua untuk menggantikan Timor Werner mencetak gol di menit 72 ketika skor awalnya sama kuat 1-1.

Pada musim lalu, selain juara Liga Champions, Chelsea sebagai runner up di Piala FA dan menempati posisi keempat klasemen akhir Liga Inggris.

"Itu merupakan pencapaian luar biasa. Ini awal kami meraih pencapaian dan itu akan memberi kami kepercayaan diri yang tinggi. Menjadi juara Eropa, itu bukan perjalanan yang mudah. Kita sudah melihat sekarang bahwa kami bisa bersaing dengan tim-tim top, jadi tak ada alasan mengapa kami tak merasa seperti itu. Kami mempunyai skuad yang kuat," kata Pulisic di situs resmi Chelsea. ● vit

Ginting Persembahkan Perunggu

TOKYO (IM) - Anthony Ginting begitu lega usai mempersembahkan medali perunggu dari nomor tunggal putra bulu-tangkis Olimpiade Tokyo 2020. Ia pun berterima kasih kepada seluruh masyarakat Indonesia yang sudah mendukung dengan doa, selama kami berada di Tokyo," kata Ginting saat wawancara dengan Indosiar secara live.

Ia juga mengaku melakoni pertandingan dengan enjoy. "Saya sudah mempersiapkan diri dengan baik (bersama pelatih) menjelang laga ini. Saya main dengan enjoy walau saya tahu lawan saya sangat bagus di laga-laga sebelumnya," ujarnya.

Laga Ginting melawan Cordon dilangsungkan di Musashino Forest Plaza, Senin (2/8) Tokyo pukul 18.00 WIB. Ginting menang dua gim langsung dengan skor 21-11 dan 21-13.

Di gim pertama, dua kesalahan Ginting bikin Cordon unggul 2-0. Namun Ginting tak mau lama-lama tertinggal, bola lob-nya gagal dicermati Cordon dan masuk. Cordon panas, jump smash-nya bikin meblur 3-1. Ginting makin di atas angin setelah meraih empat poin berturut-turut 8-4. Ginting menutup interval pertama 11-5 setelah pukulan Cordon out. Ginting terus on fire memimpin 13-5 setelah pukulan keras Cordon berujung ke net-nya sendiri.

Ginting menutup gim pertama dengan skor 21-11.

Ginting langsung panas di gim kedua, jump smash bikin dirinya unggul 2-0, Ia memperlebar jarak jadi 7-2. Ginting selanjutnya terus merap poin dan menutup interval gim kedua dengan keunggulan 11-4. Lalu, curi-curian poin terus. Namun Ginting menutup laga dengan skor 21-13.

Indonesia merebut satu emas dan satu perunggu dari bulutangkis. Medali emas dipersembahkan oleh Greysia Polii/Apriyani Rahayu di ganda putri. ● vit



ANTHONY GINTING Rebutangkis Indonesia

Kondisi Van Dijk Perlu Dicermati

LIVERPOOL (IM) - Kondisi Virgil van Dijk kembali fit usai mengalami cedera, yang membuatnya istirahat panjang untuk pemulihan. "Tentu menjadi berita yang menggembirakan bagi Liverpool. Walau demikian, eks pemain top Liverpool Jamie Carragher mewanti-wanti terkait kondisi Van Dijk. Menurutnya, comeback Van Dijk bukan berarti Liverpool akan juara Liga Inggris lagi.

"Saya rasa kami harus berhati-hati dan saya pikir Jurgen Klopp akan demikian. Saya kira kami tidak seharusnya berekspektasi bahwa Virgil van Dijk akan langsung comeback ke Liverpool dan Liverpool akan otomatis memenangi liga lagi di musim ini," kata Carragher kepada Sky Sports.

Bek tengah Belanda itu sempat menepi selama sembilan bulan akibat cedera ACL pada November silam. Van Dijk akhirnya merumput lagi setelah tampil di laga pramusim Liverpool saat dikalahkan Hertha Berlin 3-4 di tengah pekan ini.

"Dia telah mengalami cedera yang parah dan harus memastikan bahwa dia tidak tergesa-gesa supaya kembali. Kalau dia kembali ke performa terbaiknya, dia itu bek

tengah terbaik di dunia dan itulah yang Liverpool inginkan selama lima atau enam tahun ke depan, bukan lima atau enam pekan ke depan," ujarnya.

Bagi The Reds, peran pemain Belanda itu sangatlah penting. Ia merupakan pemain andalan Liverpool saat menjuarai Premier League pertama kali pada 2019/2020, dan ketika si pemain absen di sebagian besar musim lalu si Merah pun anjlok. Liverpool finis ketiga dengan selisih nyaris 20 poin dari Manchester City yang menjadi juara.

Liverpool dijadwalkan melakoni dua pertandingan pramusim lagi sebelum membuka Liga Inggris di markas Norwich City pada 14 Agustus. Carragher menilai Liverpool sebaiknya sabar menunggu kondisi Virgil van Dijk kembali ke 100 persen bukan memaksa Van Dijk agar cepat-cepat bermain.

"Kalau dia tidak bermain di pertandingan pertama musim ini, maka itu bukan kiamat. Ini tentang memastikan Virgil van Dijk 100 persen, jadi dia dalam posisi di mana dia bisa bermain di level teratas dalam lima atau enam tahun berikutnya di Liverpool," kata Carragher. ● vit

Virgil van Dijk, Pemain Liverpool



VIRGIL VAN DIJK Pemain Liverpool